

**LOCAL | Política**

**El PP critica el retraso que sufre la ITV, a la que el propio Ayuntamiento ha denegado la licencia de obras**

**Integrantes de la candidatura del PP y simpatizantes invadían de manera pacífica con sus vehículos los terrenos donde se ubicará dicha instalación**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 18 de mayo de 2011 - 13:21



El Partido Popular ha denunciado la actitud que el Equipo de Gobierno está demostrando con proyectos de gran importancia para Priego y que en la mayoría de los casos sufren retrasos injustificados.

Como ejemplo de ello, integrantes de la candidatura del PP y simpatizantes de esta formación, invadían ayer con sus vehículos de manera pacífica los terrenos en los que está prevista la construcción de la ITV adjudicada hace dos años a nuestra localidad, desplegando pancartas en las que se hacía referencia a la relación existente entre PSOE con el paro y el atraso de sufre

nuestra localidad, y al PP con el progreso.

Así, el edil popular y número cinco de la candidatura del PP a las próximas elecciones municipales, Antonio Barrientos, en declaraciones a los medios, apuntaba que en la reciente Comisión de Infraestructuras se debatió un informe de los técnicos municipales en el que se denegaba la licencia de obras a la empresa de la ITV, ya que faltaba parte de la documentación necesaria para la tramitación del expediente.

Ante esta situación, cuanto menos paradójica, Barrientos señaló que el documento que falta está relacionado con una autorización de carreteras, de ahí que el edil popular indicara no entender cómo en un año, “el Equipo de Gobierno de nuestro Ayuntamiento no se haya puesto en contacto para agilizar los trámites y que el documento esté aquí”, situación que para Barrientos es más que justificada, “para pedir la baja absoluta de todos, y que cada uno se vaya a su casa”.

Por su parte, la candidata a la Alcaldía prieguense por el PP, María Luisa Ceballos, junto a la crítica por los retrasos que sufren numerosos proyectos que afectan a nuestra localidad, denunció la utilización por parte del PSOE, con fines políticos, de la base de datos que posee el Ayuntamiento de personas determinadas, asociaciones y colectivos, a los que como señaló Ceballos, “durante el último mes se están enviando correos de ruedas de prensa y artículos de algún concejal del PSOE, firmados por personal de confianza de la Alcaldía así como por personal, no contratado de forma legal por el Ayuntamiento, desde sus correos electrónicos y en horario de trabajo”.

Unas prácticas que para Ceballos “rompen los últimos límites de la legalidad la utilización”, de ahí que solicitara al Equipo de Gobierno el cese inmediato de las mismas, ya que en caso contrario el PP se varía en la obligación de denunciarlo ante el Juzgado.